



QUARZIT

Quarzit überzeugt mit seinen Reflexen und seiner Schnellkraft am Sprung. Das kraftvolle Abfußen birgt enormes Sprungkapital. Noch am Anfang seiner Ausbildung zeigt er sich mit großem Potential, dabei konnte er sich schon an dritter Stelle in der Springferdeprüfung der Klasse A platzieren. Die Mutter von Quarzit stellte ebenfalls den in Sachsen gekörnten Hengst Cottbus v. Colman. Auch seine Großmutter hat erfolgreiche Nachkommen im Sport, wie zum Beispiel Cinderella v. Carpaccio, welche mehrere Platzierungen in S-Springen vorweisen kann. Auch dem Stutenstamm 5064 entspringen viele gekörnte Hengste, wie unter anderem Paramount, Calido I, Quarz und Casaltino.

Quarzit is impressive for his quick reactions and the energy and spring of his jumping. The powerful take-off holds tremendous jumping potential. Just at the beginning stage of his training, he is a bright young prospect and has already placed third in a young horse jumping class at A level. The produce of Quarzit's dam includes Cottbus by Colman, a stallion licensed in Saxonia. His second dam's sport horse produce includes Cinderella by Carpaccio, a mare boasting several placings in jumping classes at S level. A number of licensed stallions, like for example Paramount, Calido I, Quarz and Casaltino have come from stem 5064.

Stamm / female line: 5064 · **Gekörnte Hengste / licensed stallions:** Calido I, Paramount, Quarz · **Internationale Springferde / FEI show jumpers:** Contendra (Markus Beerbaum), Colorado (Rebecca Golasch), Vegas (Ewald Güss)

130

Züchter und Eigentümer:

Geb.: 03.04.2013
Farbe: DkBraun

Lobach Ulrike
DE421000202113
Größe: L

25980 Morsum
Wallach
FN-Name: QUARZIT

Quarz DE421000249706	Quintero	Quantum	Quidam de Revel SF
		Ibara HSP	Ulla V H Chamonix S-Copacabana H
	Picolina I ZB1-SP	Caretino	Caletto II Isidor H
		Alma Costa M H	Coriander Spange H
Linara I ZB1 DE321210229596	Linaro	Landgraf I	Ladykiller xx Warthburg H
		Tamara H	Calypso II First Lady HSP
Stamm 5064	Estha HSP	Cor de la Bryere SF	Rantzau xx Quenotte SF
		Zange HSP	Lagos Spange H